



ひよこの命

校長 清水 誠

今年も、埼玉県鴻巣市で開催されたチューリップ祭りに行ってきました。チューリップ畑の隣で、ふれあい動物園のイベントが行われていました。柵の中に自由に入り、小さな子ども達が、うさぎやモルモットを抱っこしたり、ヤギに餌をあげたりしていました。また、ひよこが入った箱に手を伸ばし、恐る恐るさわろうとしていた子もいました。最近の動物園や水族館などでは、体験コーナーを設けて、直接ふれあうことができるようにしているところが増えてきています。

先日、テレビで日本三大夜桜の一つとして、新潟県上越市の高田城跡公園の桜が紹介されていました。自分の故郷が、そのような観光地として大々的に放送されたのは、この上ない喜びでした。残雪におおわれた山並を背景にソメイヨシノが咲く景観は、遠い記憶を呼び戻してくれました。一方、夜桜まつりの期間中に出る露店は、昔とは全く違う様相で、時代の流れを感じました。

小学生の頃、お小遣いを手によく花見会場に友達と出かけたものでした。わた菓子やいか焼きの香りが漂う中を、いつも目指して行ったのがひよこ売りの店でした。店と言っても、桜の木の下に座った男の人が、段ボールに入ったひよこを売る場所のことで、今となっては正式な露天商だったかどうかは分かりません。しかし、毎年必ずお花見の時期には、ひよこ売りの場所に子ども達が群がるように集まりました。箱の中に大量にいるひよこ達は、天使のようにかわいらしく、ふわふわの体から温かさが伝わってきました。「ピヨピヨ」と鳴きながら、いかにも買ってほしいと言わんばかりに、伸ばした手にすり寄ってきます。何日か通い、ついに意を決してひよこを1羽買いました。穴をあけた紙袋に入ったひよこの鳴き声に、わくわくしながら家に向かいました。ひよこは、動くものを親と思って後をついてきます。家の前で、暗くなるまでひよこに追いかけられました。これから毎日この子と一緒にのだと思うと、全てが幸せに感じられました。

夕食後、廊下に置いた段ボールから鳴き声が聞こえてこないことに気が付きました。かわいそうに、ひよこは小さな体を横たえ、目を閉じるころでした。4月とはいえ、特別な装置がなければ、雪国の夜の寒さには到底耐えられない生き物だったのです。「だから動物なんか飼うなど言ってるだろ。」という両親の声よりも、ただただ目の前のひよこの命がなくなっていくことがつらく、悲しくて、全身から涙があふれ出ていきました。名前をつけてあげる時間もないまま、冷たくなったひよこのお墓を作ってあげなければなりません。しかし、ひよこの命との出会いは、たった数時間でありながら、自分の心に永遠の光を灯してくれた思い出にもなったのです。

連休が明けると、生き物を手にする学習が次々と始まります。子ども達は、生き物が大好きです。生き物を育てることで、逆に子どもの心が育つということを忘れてはなりません。

《5月の行事予定》

日	曜	主な行事予定
1	水	天皇の即位の日
2	木	国民の休日
3	金	憲法記念日
4	土	みどりの日
5	日	こどもの日
6	月	振替休日
7	火	1年生5時間授業始 心臓検診(1・転入生)
8	水	地域訪問① たてわり班活動 視力(6)
9	木	体育朝会 安全指導 地域訪問② 視力(5)
10	金	午前授業(教育会のため) 視力(4)
13	月	全校朝会 視力(3) 移動教室説明会(6) 地域訪問③
14	火	視力(1) 尿検査二次(対象者)
15	水	避難訓練 視力(2)
16	木	音楽朝会 遠足(2) 歯科(1, 3, 4, 6)
17	金	クラブ活動 ベースボール型学習(3) 鍵盤ハーモニカ講習(1)
20	月	全校朝会 教育実習始(6/8まで) 春の読書旬間始(6/14まで) 内科(1, 4)
21	火	子どもまつり
22	水	午前授業(3-1 研究授業のため) 歯科(2, 5) 自転車安全教室(3)
23	木	セーフティ教室(1~4・6) PTA 総会(15:30~体育館)
24	金	離任式 PTA 歓送迎会
27	月	全校朝会 内科検診(2, 5)
28	火	体力テスト
29	水	体力テスト予備日
30	木	元気アップタイム 耳鼻科検診(全) ふれあい環境学習(4)
31	金	遠足(1) 内科検診(3, 6) 委員会活動

給食費引き落としのお知らせ

給食部

5月15日(水)は、今年度1回目の給食費引き落としになっています。4・5月の2か月分になります。
1年 8140円 2年 8360円 3・4年 8860円
5年 9380円 6年 9320円
 (手数料が10円かかりますので、あわせてご入金ください) よろしくお願いたします。

教育実習生について

副校長

5月20日(月)~6月8日(土)の間、教育実習生(篠田麗奈)が4年1組で実習を行います。大学4年生で、教員を目指しています。他の学級や学年ともたくさんかかわっていきます。どうぞよろしくお願いたします。

お知らせ

- 離任式を参観されたい方は、**13:20までに**体育館へお越しください。(途中での出入りはできません)当日は、児童の後ろでの立ち見となります。
- 21日(火)1~3校時に、子どもまつりが行われます。学級ごとにお店を開きます。保護者の方も参観することができます。児童の活動の妨げにならないようにご参観ください。(写真撮影はできません。)
- 23日(木)セーフティ教室が体育館で行われます。児童対象のセーフティ教室は2・3・5校時で、保護者対象が4校時(11:40~)にあります。たくさんの保護者の皆様の参加をお待ちしています。5年生は7月13日(土)に情報モラル講習会を行います。
- 10月1日(火)は都民の日ですが、本校は授業日となっています。

5月の生活指導目標

「仲良く助け合おう」

生活指導部

【元気よく返事をしよう・相手の気持ちを考えよう・言葉づかいに気を付けよう】

気持ちのよい挨拶や返事は相手に清々しさを届けることができます。友達、先生、主事さんだけでなく、児童通学案内の方々や登校班の旗当番の方々にも挨拶ができるように指導していきます。また新しい学年で友達づくりに励む子供たちが多く見られます。正しい言葉づかいは、友達づくりのひとつの秘訣です。話をしている子同士だけではなく、聞いている子にもよい印象を与えます。ご家庭でも様子を温かく見守っていただければと思います。